## Spendenübergabe zum Nikolaus

Am 6. Dezember 2024 hat der Schülerrat der Oberschule im Lossatal dem Verein Kinderhospiz Bärenherz e. V. eine riesengroße Freude gemacht. Der Schülerrat überreichte dem Verein feierlich eine Geldspende von 300,00 €, welche beim Projekttag "Genialsozial" am 18. Juni 2024 von den Schülern und Schülerinnen der 7. − 9. Klassen erwirtschaftet wurde. Die Übergabe fand in der Mädler-Passage in Leipzig statt, wo der Förderverein einen Stand für den Weihnachtsmarkt aufgebaut hatte.

Nach der Übergabe folgte ein kleines Programm mit einem Gedicht und einigen Weihnachtsliedern. Überreicht wurden neben der Geldspende auch Äpfel, Kekse und Schokoladennikoläuse für die Kinder sowie ein kleiner Präsentkorb für das Fachpersonal, die die Kinder betreuen. Es wurden auch Bilder von Bären gemalt und überreicht.

Die gesamte Schule möchte durch diese Aktion das riesige Engagement des Vereins und der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Kindeshospizes würdigen und sich bedanken.

Der Schülerrat der Oberschule im Lossatal











